

MAGAZINE

Satgas TMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara Tasyakuran Bersama Warga di Betonisasi Jalan Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Nov 5, 2022 - 01:08



JEPARA- Satgas TNI dan warga menggelar acara tasyakuran doa bersama di lokasi betonisasi jalan, tepatnya Sendang Mbah Rabiah. Acara tasyakuran tersebut adalah wujud syukur atas selesainya pengerjaan bentonasi jalan usaha tani program TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Jum'at, 04

November 2022 sore.



Tasyakuran ini tidak hanya dihadiri orang dewasa dan ibu-ibu, tetapi anak-anak juga ikut hadir berbaur bersama dengan Satgas TMMD. Suasana di tengah acara tersebut menambah kebersamaan dan keakraban antara TNI dengan warga tanpa ada sekat antara aparat dan masyarakat.

Pada saat sambutan, Kepala Desa atau biasa disebut Petinggi Ujungwatu, Sungatono mengatakan, tasyakuran ini adalah bentuk rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena program TMMD Reguler ke-115 Kodim Jepara telah rampung.

"Artinya, TNI sudah berhasil membangun jalan dan rehab RTLH di Ujungwatu," ujar, Petinggi Sungatono, Jum'at, (4/11/2022) sore.

Apa yang dilakukan oleh TNI di Desa Ujungwatu, diakui oleh Petinggi bahwa pemerintah Desa Ujungwatu tidak bisa membalas kebaikan TNI. Pihak pemerintah desa hanya bisa mendoakan semoga TNI tetap sukses dan kuat serta di cintai rakyat.

"Pertemuan di acara doa bersama ini hendaknya tidak dijadikan pertemuan akhir melainkan terus bersama hingga masa-masa akan datang," kata, Sungatono.

Sementara itu, Pasiter 0719/Jepara, Kapten Inf Ngadino menyampaikan, permohonan maaf, Dandim Jepara sehubungan belum sempat hadir bersama warga di acara ini karena sedang menghadiri kegiatan di Kodam IV/Diponegoro.

Dikatakannya, pertemuan antara Satgas TMMD dan warga masyarakat di lokasi betonisasi jalan adalah "ujung" dari pengabdian TNI di Desa Ujungwatu bersama

warga dalam menyukseskan program TMMD.

Sesuai tema "Bersama Rakyat TNI Kuat", artinya kemanunggalan TNI dengan rakyat untuk mewujudkan alat kondisi juang yang tangguh.

"Terima kasih kepada pemerintah desa karena di beri kesempatan TNI masuk di Desa Ujungwatu dan membaur dengan masyarakat," kata, Pasiter, Kapten Inf Ngadino.

TNI pada dasarnya, selalu siap jika masyarakat membutuhkan khususnya Kodim Jepara.

"Terkait program TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Pasiter berharap semoga bermanfaat bagi masyarakat," tutup, Pasiter.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : JIS Jatmiko